



尚徳福祉会 坂戸保育園 2025.2

身体が芯から冷えるような寒さの日もありますが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。「おおかみだー！逃げろー！」と追いかっこをしたり、三輪車を漕いだりして暖まり、上着を脱ぐほどの子もいます。

りんご組で過ごすのも残りわずかとなってきました。一日一日を大切に過ごしたいと思います。

★園庭遊び★

2月から園庭が使用できるようになり、りんご組は初日から一番乗りで園庭へ。砂場には大きな砂の山ができていて、みんなで登ったりスコップですくったりと砂の山を崩し、砂の感触を楽しみました。ログハウスの中や外では、お店屋さんが開かれ「いらっしゃいませ」と元気に呼び込みをしています。

☆大きくなったね会☆

先日は大きくなったね会にご参加いただきありがとうございました。当日まで、「いつ本番？」と保護者の皆様が見に来てくれることを楽しみに待つ子どもたち。おうちでも踊りを踊っている子、当日までの楽しみとしてとっておく子それぞれいたと聞きました。本番は緊張して固まってしまう子もいましたが、徐々に緊張がほぐれたのか笑顔やのびのびと披露する姿に私たちも感動と一年間の成長を感じました。

♪節分楽しかったね♪

今年の節分は2月2日。りんご組では少し早い節分豆まきごっこを楽しみました。鬼的やカゴをめがけて「鬼は外」「福は内」と声を出しながら投げていました。カゴの中に入ると「やったー」とガッツポーズで喜ぶ姿も可愛らしかったです。お面は自分で好きな長さに切った毛糸を糊で貼りつけ髪の毛を表現しました。持って帰ったお面を被って豆まきをしたよと当日もおうちで楽しんだことを話してくれました。



霜柱みーつけた

園庭の花壇に霜柱ができていて、子どもたちは霜柱をお皿の中にかき集めて砂と一緒に溶かしてチョコレートを作っています。今の時期ならではの遊びを楽しんでいます。



～なかよしランドへ行ってきました～

幼児クラスのお店屋さんごっこに参加しました。きりん組では、カップボール、釣りなどのゲームを楽しみました。釣りでは2個同時に釣れるミラクルも！くま組は世界の食べ物屋さんで、チュロスやハンバーガーもありましたが、一番人気はお寿司でお土産としてお持ち帰りしていました。らいおん組では映画館。ポップコーンか飲み物を選んで、上映している映画を椅子に座って見ました。ポップコーンをパクパクと本当に食べているかのように満喫して観ていました。

☆ お知らせ ☆

懇談会でお伝えしました着替えセットの用意は不要になることと、靴下を下駄箱の園庭靴の中に入れていただくようお願いいたします。3月3日より開始いたします。